

Niemand

Von Kizunafan

Kapitel 77: Das Geheimnis

Kapitel 79

Broken führte sie an verschiedenen Abzweigungen vorbei, immer tiefer hinein in ein Gewirr von verlassenen Gängen, bis sie schließlich an einer unscheinbaren Mauer halt machte.

„Ist das euer Geheimnis? Eine Mauer?“, fragte Siam belustigt.

Ohne zu antworten, nahm Broken einen kleinen Stein und ließ ihn in eine kleine Vertiefung fallen. Fast sofort gab die Mauer nach und es wurde ein weiterer Gang sichtbar, mit einer Tür am Ende. Sie sperrte die Tür auf und das was Harry, Siam und Black Shadow in diesem Zimmer sahen, überraschte sie nicht unerheblich.

Dieses Zimmer war gemütlich eingerichtet und nicht verstaubt. Aber die eigentliche Überraschung war der derzeitige Bewohner. Mitten im Zimmer schwebte ein Kind, dass von einer Art Energiefeld umgeben war. Nicht irgend ein Kind. Sirius.

Das sie erstaunt waren, war noch harmlos ausgedrückt. Sie hatten vorgehabt ihn zu finden, aber sie hatten eigentlich einen Erwachsenen erwartet und nicht ein Kind.

Broken unterbrach sie in ihren überraschten Überlegungen. Sie sagte: „Das ist unser Geheimnis.“

Dieses Geheimnis wird immer von denen die ihn beschützen weiter gereicht, zu denen die ihn weiter beschützen können. Manchmal wenn die weiße Hexe ihre Aufmerksamkeit auf andere Stockwerke konzentriert, kann man sich wegschleichen. Man kann nicht aus ihrer Festung entkommen, aber man kann hierher kommen oder sich ein anderes Versteck suchen.

Nur sehr Wenige wissen hiervon. Mir hat man erzählt das er hier nicht geboren ist, wie viele andere hier, sondern das er vor langer Zeit hierher gebracht wurde.

Für einige Zeit ging es ihm gut, so gut es einem hier eben gehen kann. Aber eines Tages fing er an qualvoll zu schreien.

Dann bildeten sich sieben Zeichen auf seinem Körper und leuchteten sieben Mal auf. Dann verschwanden die Zeichen. Und nach dem die Zeichen verschwunden waren, wachte er nicht mehr auf. Zu seinem Glück war die weiße Hexe zu diesem Zeitpunkt nicht da.

Man brachte ihn hierher. In diesem Energiefeld ist er, weil er angefangen hat zu schweben. Er ist in einem Schwebezustand. Sein Körper ist leer und nicht mehr in dieser Welt verankert. Er löst sich aber auch nicht auf, weil sein Anker noch da ist, aber eben nicht hier."

„Und warum wolltet ihr ihn uns zeigen? Wir hätten ja auch zu der weißen Hexe gehören können?“, fragte Black Shadow.

Bobby grinste nur und sagte: „Meine Spuren kann nur jemand sehen der nicht zur weißen Hexe gehört und der uns nicht schaden will.“

„Moment mal!“, sagte Harry. „Es gibt noch mehr Kinder hier? In Nimues Festung? Wie viele Kinder sind denn hier?“

Broken sah sie ernst an und sagte:

„Die Hälfte der Armee der weißen Hexe besteht aus Kindern wie uns.

Viele hat sie entführt.

Noch mehr von uns wurden hier geboren. Wir werden ausgebildet ihr Schild und ihr Schwert zu sein.

Uns wird der Willen genommen, uns gegen sie selbst zu wenden. Denjenigen die ausgebildet werden, wird die Fähigkeit genommen irgendwas zu fühlen, außer der Furcht vor der weißen Hexe. Weil sie nichts mehr fürchten als den Zorn der weißen Hexe, haben sie auch keine Zurückhaltung was das Töten angeht.

Uns wird von Anfang an eingebläut, dass sie ALLES ist und wir NICHTS.

Wir müssen sie verteidigen ob wir wollen oder nicht. Aus dieser Gewaltschleife gibt es kein entkommen, hier sind wir in einer Art geschützten Bereich, aber wenn wir diesen verlassen, sind wir wieder in ihren Einflussbereich und dann werden wir euch als Eindringlinge sehen und alles tun um euch zu töten.“

„Dann bleibt doch hier bis es vorbei ist!“, schlug Siam vor. „Gibt es denn wirklich keine Möglichkeit, die Anderen zu überzeugen uns nicht anzugreifen?“

„Nein.“, sagte Bobby. „Und ihr könnt sie auch nicht alle hierher bringen. Dann wäre das hier auch kein geschützter Ort mehr.“

„Okay.“, sagte Harry. "Dann bleibt ihr bis auf weiteres hier. Allerdings müssen wir uns überlegen, was wir mit Sirius machen.“

„Er möchte sofort zurück in seinen Körper.“, sagte Siam.

„Ich soll hier eine Geistverpflanzung durchführen? Hast du es so eilig, seine Seele loszuwerden?“, fragte Black Shadow.

„Ja. Und auch er will unbedingt zurück.“, sagte Siam

„Wie rührend. Aber die Geistverpflanzung wird woanders stattfinden und zu einem passenderen Zeitpunkt.

Vielleicht ist es dir ja entgangen, aber wir sind mitten in einem Kampf und wir werden niemanden in Stich lassen. Aber wir werden alle Drei hier raus bringen und nach Black

Shadow Manor ins Heilerzimmer transportieren. Danach können wir uns um alles andere kümmern!", sagte Black Shadow.

Sie wurden sich einig, Bobby und Broken zu betäuben, damit sie sie nicht angriffen, durchs Tor zurück zum Eingang zu reisen und dann würde Black Shadow die drei Kinder ins Heilerzimmer von Black Shadow Manor bringen, während Harry und Siam den Anderen halfen.

Es war ein langer anstrengender Weg zurück zum Tor, aber schlussendlich kamen sie wieder in der Kammer mit dem Sockel an. Sie wurden wieder brachial vom Tor eingesaugt und kamen wieder unsanft da an von wo sie gestartet waren. Nur einer nicht.

Harry fehlte.